

ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

158 m²

Réf. W-02XYXL

1 115 000 €

Paris 2^{ème}

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente un super loft de 158m² de surface au sol et 125m² carrez, situé au cœur de Paris quartier le plus recherché du 2ème arrondissement avec de bonnes prestations. Possibilité d'y habiter ou exercer une activité telle que la profession libérale. C'est un bien rare et très fonctionnel avec de nombreuses possibilités. Composé de 2 espaces avec des plafonds voûtés. 1er niveau : Une grande pièce de vie avec une cuisine ouverte, une salle d'eau et un WC. 2ème niveau : 3 chambres dont une suite parentale avec salle de bains et un WC. Idéalement situé en plein cœur du 2ème entre ...

Engel & Völkers presents a stunning loft of 158 m² of floor space and 125 m² Carrez law, located in the heart of Paris in the most sought-after area of the 2nd arrondissement with excellent features. You can either live here or run a professional activity such as a liberal profession. This is a rare and highly functional property with numerous possibilities. It consists of 2 spaces with vaulted ceilings. **1st level:** A large living area with an open kitchen, a shower room, and a toilet. **2nd level:** 3 bedrooms, including a master suite with a bathroom and toilet. Ideally located right in the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

